MILENIO



No sería correcto que Saúl sucediera a David en gobierno de Zacatecas, advierte Ricardo Monreal



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, dijo que no sería correcto que el senador Saúl Monreal sucediera a su hermano David en el gobierno de Zacatecas.

Lo anterior, luego de que el ex alcalde de Fresnillo ha manifestado su intención de ser gobernador de su estado natal.

En entrevista desde Tamaulipas, el diputado recordó que la presidenta Claudia Sheinbaum presentó una iniciativa para que, a partir del 2027, se prohibiera el nepotismo electoral y la reelección. Luego el Senado modificó la parte del nepotismo de llevarlo hasta el 2030.

PERIÓDICO

MILENIO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



01-03-25

LEGISLATIVO



"Ahora, como Cámara revisora estamos revisando, y hay debate adentro del grupo parlamentario, no está todo decidido. Esto a partir del lunes lo vamos a revisar".

—¿Qué les favorece a los Monreal: el 2027 o el 2030?—.

"Nos favorece que la gente decida, nosotros no tenemos problema. Miren, yo tengo más de 40 años de ser legislador. Esta es la cuarta vez que soy diputado federal. He sido tres veces senador y fui gobernador. Todo fue por elección popular, la gente confió en nosotros, y, en más de 40 años que tengo de ser servidor público, nunca he sido llamado por un Ministerio Público o por un juez.

"He desempeñado con honestidad mi cargo, y así mis hermanos, que ahora uno es gobernador y el otro es senador, son por elección popular. La gente decidió que fueran así, pero si entra esta reforma, yo estoy de acuerdo".

—Saúl Monreal quiere ser gobernador...—.

"Él quiere, pero la gente decide, y la reforma constitucional es la que va a definir".

—¿Usted lo apoyaría?—.

"Yo voy a apoyar la Constitución y la ley. En lo personal, muy íntima mi decisión es que no sería correcto que él sustituyera a su hermano".

El líder de la mayoría en San Lázaro dijo que no se debe minimizar lo que está sucediendo por las "campañas negras".

"Lo más grave en un político es que digas: 'No pasa nada'. No, sí pasa. Y cuando hay estas campañas negras, ustedes recuerden el viejo adagio: 'Calumnia, que algo queda', y sí nos afecta.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



01-03-25

LEGISLATIVO



"Pero también nos afectan los actos de incongruencia y que no se cumplan los compromisos con los ciudadanos. Y afecta que no actúes con honestidad y con eficacia en el ejercicio del gobierno, y todo tipo de abuso de poder". Entonces, añadió, "tenemos muchas cosas que hacer para que la gente siga confiando en nosotros, como movimiento y como partido en el gobierno".

Monreal dijo que será el próximo lunes cuando las comisiones discutan los temas de nepotismo y la no reelección, "nosotros vamos a respetar lo que la mayoría decida".

"Yo ya lo he expresado de manera continua: vamos a respetar lo que las comisiones dictaminadoras ahora estén haciendo".

https://www.milenio.com/politica/ricardo-monreal-incorrecto-que-saulsucediera-a-david-en-zacatecas